

## **Bayernderby gegen den SV Schwaig**

03.02.2016 09:00 von Johannes Oswald

Nach eher emotionslosen Auswärtsspielen am vergangenen Wochenende freuen sich die Grafinger Bundesligavolleyballer auf das Heimspiel. Am Samstag um 20:00 Uhr ist der SV Schwaig zu Gast in der Jahnsporthalle. „Vergangenes Wochenende mussten unsere Spieler auswärts quasi in leeren Hallen spielen. Das ist nicht schön. Am Samstag wird die gut besetzte Jahnsporthalle wieder für ein gutes Gefühl sorgen.“, freut sich Manager Johannes Oswald auf das Heimspiel. Die Unterschiede im Rahmenprogramm und den Zuschauerzahlen verdeutlichen den Fortschritt der Grafinger. Das Bundesligaheimspiel hat sich zu einem guten Event entwickelt und ist fester Bestandteil im Sportprogramm der Region. Auch am Samstagabend werden die Emotionen auf die Zuschauer überspringen. Neben hochklassigem Volleyball wird eine Akrobatikeinlage der Movimento-Gruppe für zufriedene Fans sorgen. „Natürlich passt nicht immer alles so perfekt zusammen wie beim Derby gegen Dachau. Aber wir entwickeln uns stetig weiter und der Zuspruch der Fans gibt uns Recht.“, meint Oswald. Zum Bayernderby kommt der SV Schwaig. Die Mannschaft aus Franken liegt derzeit bei einem absolvierten Spiel mehr mit 31 Punkten auf Rang sechs und zählt damit zur oberen Hälfte. Sie haben schlaggewaltige Angriffsspieler und gute Aufschläger. Große Stärke der Franken war im Hinspiel die Block-Feldabwehr. Das Hinspiel konnten die Grafinger in einem harten Auswärtsfight mit 3:2 (21:25, 14:25, 25:18, 25:20, 15:12) gewinnen. Nach zwei sehr schwachen Sätzen der Grafinger konnten diese das Spiel noch drehen. Diese großartige mentale und spielerische Leistung war damals eine Initialzündung für die Siegesserie. Nach mehreren Verletzungen wird Trainer Alexander Hezareh am Samstag ein bisschen umstellen müssen. Felix Langer fällt definitiv verletzt aus und auch andere Leistungsträger sind angeschlagen. Egal wer am Feld steht, jeder wird sich reinhängen und alles geben. Gemeinsam mit den Fans im Rücken will man den Gästen einen ordentlichen Empfang bereiten und die nächsten Punkte erspielen. Unser Ausrüster SportNanka ist ebenfalls vor Ort und freut sich auf Schuhanproben und Bestellungen. Wer einen Wunsch hat, bitte kurze Nachricht an [info@sportnanka.de](mailto:info@sportnanka.de). Wir hoffen auf ein ähnlich schönes Siegerfoto wie im Oberbayernderby.

